

2025-04-30

## Recuperan pickup con valor 1mdp, tras intento de compra con cheque sin fondos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://laparadoja.com.mx/2025/04/recuperan-pickup-con-valor-1mdp-tras-intento-de-compra-con-cheque-sin-fondos>

La Paradoja/ Ana Juárez

Chihuahua.- Un total de 12 denuncias por cheques sin fondos ha recibido la policía cibernética de Chihuahua, en donde se han visto involucrados compra-venta de vehículos con costos hasta de un millón de pesos.

Marco Sigala, policía analista de la Subdirección de Inteligencia, dijo que la modalidad de cheques sin fondo es a nivel nacional, en donde en Chihuahua se han recuperado en este año 9 vehículos y 3 más permanecen pendientes de ser localizados.

"Esta modalidad opera con pagos de transferencias desde las chequeras, un cheque que se firma y pone la cantidad del vehículo, y al momento del banco, se tarda mínimo 24 horas en revisar, tiempo que tienen los ciberdelincuentes para llevarse el vehículo o venderlo", explicó.

En 2024, como Unidad de policía cibernética 49 denuncias por cheques sin fondo, con un total de 20 vehículos recuperados al momento.

"Recientemente, se logra recuperar algunos vehículos de una casa de empeño, toda esa información fue de la policía cibernética y el área de investigación, se localizó la bodega en coordinación con la Fiscalía General del Estado"

Por lo anterior, la policía cibernética advirtió a la población que si va adquirir un vehículo, tenga la precaución de confirmar la transferencia antes de la entrega de la unidad, aceptar el pago en efectivo o corroborar directamente en sucursal el depósito.